

HUT ARMED 13 KOSTRAD, Sukabumi Open Hunting Rifle Shooting Competition II 2024, Andreas: Ajang Silaturahmi Sekaligus Berkompetisi dan Menyalurkan Hobby

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ARNESSIO.COM

Jul 20, 2024 - 00:21



Sukabumi – Kegiatan Sukabumi Open Hunting Rifle Shooting Competition II 2024 diselenggarakan di Lapangan Tembak Yon Armed 13 Kostrad di Cikembar Sukabumi bekerjasama dan atas dukungan penuh dengan/dari Komandan Yon

Armed 13 Kostrad pada Pada hari Sabtu dan Minggu 20/21 Juli 2024.

Andreas selaku Ketua Umum Black Panther Shooting Club salah satu Club yang dipercaya untuk melaksanakan kegiatan tersebut.

Menurut Andreas Saya atas nama pribadi dan tim, dirinya mengucapkan syukur Alhamdulillah bisa dipercaya dalam melaksanakan kegiatan Sukabumi Open Hunting Rifle Shooting Competition II 2024.

Masih menurut Andreas, ini semua berkat kekompakan dan kebersamaan serta sinergitas dan koordinasi yang terjalin dengan baik antar Club' yang ada di Perbakin Pemkab Sukabumi serta dukungan penuh dari Yon Armed 13 Kostrad.

“Alhamdulillah kami dipercaya untuk melaksanakan kegiatan ini, ini semua adalah keberhasilan bersama dan nama baik bersama, Sukabumi Open Hunting Rifle Shooting Competition II 2024, bertujuan untuk ajang silaturahmi sekaligus berkompetisi dan menyalurkan hobby, yang penting semuanya ada manfaat kebaikan bagi kita semua,” ucap Andreas kepada matasosial.com, Jum'at 19 2024.

Kegiatan itu terbuka untuk umum (seluruh Indonesia) dengan peserta Umum (anggota Perbakin) maupun dari kesatuan TNI / POLRI.

Selain Andreas, Mbah Diro juga mengatakan hal senada bahwa kegiatan tersebut merupakan kegiatan dalam rangka HUT Armed 13, dan kegiatan ini merupakan kegiatan yang ke dua, tahun kemarin hal yang sama juga diselenggarakan, Alhamdulillah kami dapat kepercayaan untuk melaksanakan kegiatan ini, Semoga Ketua Umum kita, Bang Andreas sehat selalu dan selalu memudahkan segala urusan kebaikannya, Aamiin,” ucap Bah Diro dari Perbakin.

Masih kata Bah Diro, Penyelenggara kegiatan tersebut ada tiga Club, yaitu Black Panther SC, Barco dan Black Hawk SC.

“Sama seperti yang disampaikan Ketua Umum Kami Bang Andreas bahwa tujuan dari terselenggaranya kegiatan SUKABUMI OPEN HUNTING RIFLE SHOOTING COMPETITION II 2024, Selain dalam rangka HUT ARMED 13 KOSTRAD juga sebagai ajang silaturahmi sekaligus berkompetisi dan menyalurkan hobby.”
Terang Bah Diro.

Lebih lanjut Bah Diro menjelaskan Ada 5 materi yang dipertandingkan yaitu ;

Materi senjata bahu:

1. 75 M dan 100 M Open On The Top Car.
2. 75 M dan 100 M Visir/Pijera Open On The Top Car.
3. 250 M Tactical Prone.

Materi senjata genggam:

1. Presisi 25 M.
2. Duelling Plate 20 M.

“Kegiatan diselenggarakan dilapangan tembak Yon Armed 13 Kostrad di Cikembar Sukabumi bekerjasama dan atas dukungan penuh dengan/dari

Komandan Yon Armed 13 Kostrad," terangnya lagi.